

PELITA

Babinsa Desa Dlimas Dampingi Kegiatan Posyandu Balita Ngesti Mulyo 2

Agung widodo - KLATEN.PELITA.WEB.ID

Jun 19, 2024 - 12:44



Babinsa Desa Dlimas Dampingi Kegiatan Posyandu Balita Ngesti Mulyo 2

Klaten - Serka Joko Warsito, Babinsa Desa Dlimas dari Koramil 23/Ceper Kodim0723/Klaten, mendampingi kegiatan Posyandu Balita yang dilaksanakan di Posyandu Ngesti Mulyo 2, Dukuh Dlimas Desa Dlimas Kecamatan Ceper

Kabupaten Klaten. (19/06/2024)

Kegiatan yang berlangsung tersebut menjadi bukti nyata kepedulian dan peran aktif Babinsa dalam mendukung kesehatan masyarakat di wilayahnya.

Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) merupakan sarana penting bagi masyarakat, khususnya bagi ibu dan anak, untuk memantau dan memastikan perkembangan kesehatan balita. Kegiatan ini mencakup pemeriksaan kesehatan, pemberian imunisasi, serta penyuluhan gizi dan kesehatan bagi para ibu.

Kehadiran Serka Joko Warsito dalam kegiatan ini bukan hanya sebagai pendamping, tetapi juga sebagai bentuk pembinaan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan.

“Keterlibatan kami dalam kegiatan seperti Posyandu ini adalah untuk memastikan kelancaran dan ketertiban, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berharap kehadiran kami dapat mendukung optimalisasi layanan kesehatan di desa ini,” ujar Serka Joko Warsito.

Kegiatan Posyandu Balita di Posyandu Ngesti Mulyo 2 berjalan dengan lancar dan tertib, berkat kerjasama antara petugas kesehatan, kader posyandu dan Babinsa. Antusiasme warga, terutama para ibu yang membawa balitanya untuk mendapatkan layanan kesehatan, terlihat sangat tinggi.

Para petugas kesehatan dan kader posyandu pun mengapresiasi kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu dalam berbagai kegiatan masyarakat.

“Kami sangat berterima kasih atas dukungan dan kehadiran Babinsa dalam kegiatan Posyandu. Ini sangat membantu kami dalam menjalankan tugas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” kata salah satu petugas kesehatan di Posyandu Ngesti Mulyo 2.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesehatan balita di Desa Dlimas dapat terus terpantau dan terjaga dengan baik, serta meningkatkan kesadaran para ibu akan pentingnya pemeriksaan rutin bagi perkembangan anak mereka.

Babinsa, melalui pendampingan seperti ini, terus menunjukkan komitmen dalam menjaga dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya. (Red)